

melo, que hay otras cosas. Y muy de veras agrade-
cido. Mi viaje y mi estancia serían por mi
cuenta, y la conferencia queda harto pagada
por el gusto y el honor de la invitación.

Lo quiere y admira mucho

Alfonso Reyes



Legación de México

en España, Madrid 22 de marzo de 1922.

Particular

Sr. D. Miguel de Unamuno,
Universidad de Salamanca.

Querido Don Miguel:

Gracias por los di-
bujos, que le devolveré a Ud. cuando los
tenga reproducidos. Di algunos a Bagaría,
teniendo cuidado de conservar, como Ud.
me lo indica, el de la sobrinita tomando
chocolate.

Con el mayor gusto acepto yo su invi-
tación. Icaza también aceptaría. De los
americanos que hay en España no sé qué de-
cirle que Ud. no sepa ya. A Levillier ya
lo conoce Ud., Pedro Emilio Coll, el vенеzo-
lano, es capaz de hacer algo excelente, pe-
ro le ha dado por no escribir una línea,
por no sé qué enfermedades espirituales que
padece. Creo que Rufino Blanco-Fombona pue-
de hacer, entre pasiones y truenos, una
hermosa conferencia sobre Bolívar. El cuba-
no José María Chacón es escritor muy dis-
creto, de mucho sentido crítico. En estos
momentos, pasa por Madrid Díaz Rodríguez,
pero no creo que dure mucho. De los demás
no hablemos.

Por mi parte, tengo un capítulo de un
libro en preparación, de que publiqué (me
refiero al capítulo) un fragmento en Costa
Rica: Visión de Anáhuac. Se trata de la
primera impresión visual que tuvieron de
México los conquistadores ¿le parece a Ud.
oportuno? Esto casaría con lo que Icaza pu-
diera leer, pues sé que él tiene entre ma-
nos algo sobre la cultura en el virreinato
de la nueva España. Si esto no va bien, diga-